



Lundi 6 janvier 2025



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

Transport en commun Simplification et baisse des tarifs sur les lignes interurbaines dans les Montagnes du Giffre

Bonne nouvelle pour les habitants de la vallée : depuis le 1^{er} janvier 2025, la grille tarifaire des lignes interurbaines Y02, Y92, Y93 et Y94, celles qui desservent le territoire des Montagnes du Giffre, est simplifiée avec l'application d'un tarif unique.

Sur les lignes Y92, Y93 et Y94 (desserte de Cluses), les tickets de transport sont désormais à 1,60 euros, quel que soit le lieu de montée ou de descente des usagers. Ainsi, « toute l'année, y compris durant la saison d'hiver, il est possible d'effectuer un aller-retour vers la gare de Cluses - ou inversement - pour seulement 3,20 euros, afin d'aller travailler, effectuer des démarches administratives ou venir skier dans la vallée », explique Cyril Cathelineau, vice-président de la Communauté de Communes en charge de l'environnement et de la mobilité.

Mieux encore, grâce à la réduction de 50% qui s'applique pour les enfants de moins de 10 ans ou les personnes en situation de handicap, le prix unitaire tombe à 0,80 euros. Par ailleurs, pour les enfants de moins de 6 ans, la gratuité est toujours valable sur l'ensemble du réseau. Même « cure d'amaigrissement » pour les carnets de 10 tickets et les abonnements mensuels, avec des tarifs aussi revus à la baisse !

Sur la ligne Y02, depuis ou vers Annemasse, la Région a également décidé d'abandonner la tarification kilométrique appliquée jusqu'à présent et d'opter pour une tarification unique. Pour les trajets « internes » au territoire des Montagnes du Giffre, les tickets de transport sont désormais à 1,60 euros. Pour les déplacements hors de la vallée, quel que soit le lieu de montée ou de descente des usagers, les tickets de transport sont à 3,80 euros.



Vers une offre étoffée sur les lignes existantes

Cette initiative, portée par la Région Auvergne-Rhône-Alpes, avec l'appui financier de la Communauté de Communes des Montagnes du Giffre, « a pour objectif de booster l'utilisation des lignes interurbaines », précise Cyril Cathelineau. « La collectivité soutient politiquement et financièrement la décision de la Région. C'est un vrai coup de pouce pour les habitants de la vallée qui, pour la grande majorité, n'ont pas le réflexe d'utiliser ce moyen de transport, en raison des tarifications complexes et onéreuses ».

Pour le vice-président de la Communauté de Communes, « la mise en place d'un tarif unique - et réduit - est le signe d'un nouveau départ pour ce service de transport en commun. Et parce que la tarification ne fait pas tout, nous travaillons désormais avec les services de la Région pour pouvoir améliorer l'offre de service, notamment la fréquence de desserte aux heures de pointe, le nombre de correspondances et d'arrêts des lignes ou encore la connectivité avec les autres services de transport, comme les gares ».



INFORMATIONS, HORAIRES ET TARIFS DES LIGNES INTERURBAINES :

Y02 : <https://www.laregionvustransporte.fr/lignes/y02-annemasse-sixt-fer-cheval>

Y92 : <https://www.laregionvustransporte.fr/lignes/y92-cluses-morzine-avoriaz>

Y93 (uniquement en saison) : <https://www.laregionvustransporte.fr/lignes/y93-cluses-taninges-praz-de-lys>

Y94 : <https://www.laregionvustransporte.fr/lignes/y94-cluses-samoens-sixt-fer-cheval>



Restez en contact !



sur notre site internet :
www.montagnesdugiffre.fr



sur notre page Facebook :
www.facebook.com/montagnesdugiffre/